



## EN IMAGENES

## Eusebio Pérez recoge el premio Feafes por su labor con enfermos mentales

El presidente de la Asociación de Enfermos Mentales de Salamanca (Afemc), Eusebio Pérez, recogió ayer el IV premio Feafes en Valladolid. /ICAL



## Charla sobre la privatización de la sanidad y el copago

La facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca acogió ayer una charla organizada por CEA sobre la privatización de la sanidad y el copago de este servicio español público y universal. /GUZÓN

